

El centro-derecha acelera ante la próxima cita electoral

El abogado Ignacio Cuesta, principal opción de Ciudadanos para la Alcaldía de Oviedo

El decano del Colegio de Abogados ovetense fue sondeado hace semanas y la formación naranja quiere ratificar sus candidatos en días

Oviedo, V. M.

El decano de los abogados de Oviedo, Ignacio Cuesta, es la principal opción de Ciudadanos como candidato en la capital asturiana, según ha podido saber LA NUEVA ESPAÑA. La formación naranja tiene previsto hacer de forma inminente la designación de sus principales candidaturas de cara a las autonómicas y municipales del próximo mes de mayo.

Fuentes consultadas por este periódico aseguraron que la decisión sobre Cuesta está prácticamente cerrada y se hará oficial en los próximos días. La decisión final será tomada por la dirección del partido al no haber el número de afiliados necesario en Oviedo como para propiciar unas primarias, indicaron fuentes de la formación naranja.

Ignacio Cuesta fue sondeado hace semanas para preguntarle si estaba dispuesto a "implicarse" en el proyecto de Ciudadanos en Oviedo.

Según las fuentes consultadas, las conversaciones parecen haber fructificado, por lo que se espera una ratificación próxima, un extremo sobre el que propio Cuesta ha mantenido silencio sin confirmar si será el candidato de los naranja en la capital asturiana.

Ignacio Cuesta Areces nació en Manresa, donde trabajaba su padre, aunque a muy corta edad la familia se trasladó a Grado, localidad originaria de la familia materna, y posteriormente, en 1982, a Oviedo.

Dinamismo

Licenciado en Derecho, fue secretario de la junta de gobierno del Colegio de Abogados en la etapa en la que fue decano Enrique Valdés. Posteriormente se hizo cargo como director de la Escuela de Práctica Jurídica y coordinador del centro de estudios del Colegio de Abogados. En el año 2015 se alzó con la victoria en las elecciones para el gobierno del ente de los letrados asturianos, en unos comicios en los que compitió con otros dos candidatos.

A lo largo de los más de tres años al frente de la principal institución de la abogacía en la capital asturiana, Ignacio Cuesta ha llevado a cabo una intensa tarea para la modernización del Colegio de Abogados, en especial insistiendo en la formación para los colegiados.

Es padre de dos hijos y quienes le conocen destacan su oratoria y sentido del humor.



Ignacio Cuesta Areces.

Perfil

IGNACIO CUESTA ARECES
 ABOGADO

Ignacio Cuesta pertenece al grupo de abogados que emprendió la modernización del Colegio de Oviedo y le ha dado la dimensión formativa que tiene en estos momentos. Abogado desde 1998, llegó a la Junta, de la que fue secretario, con el anterior decano, Enrique Valdés, y dirigió la Escuela de Práctica Jurídica desde 2013. En 2015 se hizo con el decanato. Fue una de las voces más críticas con la subida de tasas. Padre de dos hijos, Cuesta goza de unas dotes oratorias envolventes y gran sentido del humor, sin olvidar cierta aura de dinamismo, la marca de la casa de Ciudadanos.



Juan Vázquez.

Perfil

JUAN VÁZQUEZ
 ECONOMISTA

Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales y catedrático de Economía Aplicada en la Universidad de Oviedo, el exrector Juan Vázquez tiene gran prestigio nacional e internacional. Fue elegido por el presidente del Principado, Javier Fernández, en 2012 para presidir el Consejo Asesor de Asuntos Económicos, en el que coordinó la labor de una docena de expertos en distintas disciplinas. Varias fuentes coinciden en que los documentos elaborados, que el Ejecutivo socialista del Principado "guardó en un cajón", es "un análisis exhaustivo de la situación de Asturias".

La dirección de Cs confía en el sí de Juan Vázquez para optar al Principado

El exrector de la Universidad de Oviedo ultima los detalles con los dirigentes nacionales para confirmar que será el cartel en Asturias

Oviedo, V. M. / M. M.

La dirección de Ciudadanos confía en que el exrector de la Universidad de Oviedo Juan Vázquez de el sí en cuestión de días para convertirse en el candidato de la formación naranja en Asturias.

Tal y como adelantó LA NUEVA ESPAÑA, la "sintonía" entre Vázquez y Albert Rivera es "casi absoluta". Ambos mantuvieron un encuentro a finales del pasado año en Madrid. Ya entonces faltaba "la confirmación definitiva" por parte del probable candidato, que aún no ha dado la última palabra. En principio, esta cuestión debe-

ría haberse cerrado en la primera semana del año, aunque ambas partes se han dado unos días más, pasadas las fiestas navideñas. Los dirigentes del partido confían en que se formalice un acuerdo que podría anunciarse esta misma semana.

La baza del perfil

Precisamente el perfil de Juan Vázquez, que siempre se ha situado en una órbita próxima al PSOE es una baza interesante para Ciudadanos, dispuesto a favorecer todas las posibles alianzas postelectorales y evitar que las negociaciones en Andalucía con el Parti-

do Popular y Vox terminen por colocar a los naranja en el imaginario de la derecha. Juan Vázquez ya fue tentado en varias ocasiones para ocupar cargos políticos, pero nunca aceptó ninguna de las propuestas. La situación ahora es distinta, aseguran las fuentes consultadas, y se confía en que su respuesta sea positiva y llegue en la próxima semana, tiempo que han fijado de plazo para despejar el asunto. En la negociación también se planteó la opción de que Vázquez fuese candidato de Ciudadanos a la alcaldía de Oviedo, aunque esta alternativa ha quedado prácticamente descartada.